

sachen stellt und die auch von der überwiegenden Mehrheit der Bürger erwartet wird. Man dürfe auch im finanzstarken Walldorf nicht der Illusion des Schlaraffenlandes verfallen.

CDU-Fraktion ehrt Paul Bender



Im Rahmen der Jahresabschlussfeier der Stadt ehrte Bürgermeister Heinz Merklinger Stadtrat Paul Bender für dessen 30-jährige Zugehörigkeit zum Gemeinderat und überreichte ihm die goldene Ehrennadel des Gemeindetags Baden-Württemberg. Jetzt wurde der dienstälteste Stadtrat in einer Sitzung der CDU-Gemeinderatsfraktion geehrt. In seiner Laudatio würdigte Fraktionsvorsitzender Werner Sauer seinen Kollegen Paul Bender für seinen unermüdlchen Einsatz für die Ziele der Christlich Demokratischen Union auf kommunaler Ebene. Im Rückblick erwähnte er, dass der Jubilar im November 1974 für den damaligen Stadtrat Gerhard Kempf in den Gemeinderat nachrückte. Danach sei er dann siebenmal mit ganz hohen Stimmzahlen wiedergewählt worden. Dies mache deutlich, welch hohe Wertschätzung Stadtrat Bender in der Bevölkerung genieße. Er habe sein Ohr immer direkt beim Volk, betonte Werner Sauer. Als "Schutzmann" sei er in seinen aktiven Jahren als Polizist immer wieder auf Streife gegangen, um der Bevölkerung eine größtmögliche Sicherheit zu garantieren. Dabei habe er auch Anregungen und Kritik der Bürgerinnen und Bürger zu hören bekommen. Nach seiner Pensionierung habe er sich nicht in die Privatsphäre zurückgezogen, sondern seine Schaffenskraft weiter für die Allgemeinheit zur Verfügung gestellt, in verschiedenen Vereinen, im Gemeinderat und nicht zuletzt in seiner Partei, der CDU. Hier sei er schon seit 35 Jahren in verschiedenen Bereichen aktiv, als Schatzmeister des CDU-Stadtverbandes, als "Maitre de Plaisir" bei den CDU-Ausflügen, als "Mundschenk" beim Neujahrskaffee der CDU und als "Werbefachmann" bei der Aufstellung von Plakaten in den Wahlkämpfen. Für seinen jahrzehntelangen Einsatz für das Gemeinwohl und seine Mitarbeit in der CDU-Gemeinderatsfraktion dankte Fraktionsvorsitzender Werner Sauer seinem Kollegen Paul Bender und überreichte ihm zusammen mit der Stadtverbandsvorsitzenden Eva Maria Arens ein Präsent. Die Gemeinderatsfraktion dankte auch der Ehefrau des Jubilars, Marianne Bender, für die wohlwollende Unterstützung ihres Gatten mit einem Blumenstrauß. Mit einem Umtrunk klang die kleine Feier aus.